



2011-12年度国際ロータリーのテーマ

こころの中を みつめよう博愛を 広げるために

RI 会長：カルヤン・バネルジー
2800 地区ガバナー：細谷 伸夫
ガバナー補佐：本多 信昭
会長：武田 寿美男 幹事：伊勢 和正
クラブ会報委員会
委員長：太田 幸一郎
委員：青山 恵一郎 木村 政則
金井 和義 相沢 そのみ
坂入 文人

山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第1949 回例会

2012-6/5 (火) 天気 (くもり)

□例会場：ホテルキャッスル

□点 鐘：PM12:30 武田寿美男 会長

□司会進行 (SAA)：神崎 祐子 さん

□ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶



皆さんこんにちは。私の年度も残り1ヶ月、4回の例会となりました。40周年記念式典、田植え例会と続きましたのでこちらの会場で定例の例会は久しぶりになります。40周年記念式典は、皆様のご協力で大変すばらしい式典にする事が出来ました。バストガバナーはじめ、たくさんの方々からすばらしい式典だったとお褒めの言葉をいただきました。今日は委員会引継ぎフォーラムです。

我が南クラブではCLPを導入いたしております。CLPの特長の1つとして継続性があります。クラブの運営に際して、長期目標を立て年度ごとにその目標にそって運営を心がける。委員会の構成におい

委員会引継ぎフォーラム

ても、3年間位は経験者を入れた構成をして継続性を持たせる。そのために大委員長の下に副委員長をおいてきましたが、大委員長、副委員長と揃うと小委員長の役割が薄くなったように感じ、私の年度では副委員長を置きませんでした。それからCLPの中では一貫した研修を定期的に行いなさい、また、年度から年度への引継ぎを行いなさいとされております。CLPの導入には会員増強のためにも、単年度の事業計画だけでなく、継続した事業計画でクラブの活性化を図る目的があります。そのために今日は大委員長による委員会引継ぎフォーラムです。私の立場からの引継ぎといたしまして、南クラブは親睦活動は活発ですが、奉仕活動が弱いように感じます。南クラブがよそに誇れる奉仕活動の柱を建てられればと思います。大委員長の皆様、今日はよろしくお祈りします。

幹事報告

伊勢 和正 幹事

- 前にも話しましたが、来る6月9日(土)10日(日)の両日に渡りましてライラが月の沢温泉北月山荘で開催されます。鈴木政康会長は地区委員として、大久保章宏会長は米山奨学会委員長として、また武田秀則会員の平安典礼様からは社員の高橋香輔さんが、以上3名が参加となっております。よろしくお祈りいたします。
- 来週の例会は土田会員のお寺久昌寺様で座禅例会です。朝6:30集合ですのでお間違のないようにお願いします。また当日の夜18:30からは第四回クラブ協議会がワシントンホテルで開催されます。当日は本多ガバナー補佐も参ります。出欠の方よろしくお祈りいたします。
- 本日例会終了後理事会です。理事の方よろしくお祈りいたします。

歴代バスト会長への40周年記念、記念品と感謝状贈呈

武田和夫会員、菊川明会員、高梨英吉会員、五十嵐恒男会員、大久保章宏会員、長沢一好会員



委員会報告

親睦委員会 阿部 浩一 君

6月の会員誕生日は、相沢そのみ君、浅野裕幸君、金田亮一君、

矢尾板信孝君の4名のみなさんです。



副幹事 金田 亮一 君

次年度のロータリー手帳が後ろの方にあります。7冊だけですので先着順でお持ち下さい。

ニコニコBOX 青山治右衛門 君

- 金田 亮一 君 誕生日のお祝いありがとうございます。
- 武田 和夫 君 40周年の記念品ありがとうございます。
- 武田寿美男 君 40周年の年度会長としてすばらしい経験をさせていただきました。ありがとうございます。
- 浅野 裕幸 君 誕生日のお祝いありがとうございます。
- 五十嵐恒男 君 記念品と感謝状を頂きました。ありがとうございます。
- 大久保章宏 君 記念品と感謝状を頂きました。ありがとうございます。
- 長沢 一好 君 記念品と感謝状、それと40周年記念式典の幹事といたしまして皆様にはお世話になりました。ありがとうございます。
- 菊川 明 君 記念品と感謝状、40周年記念式典部会長、またキラキラ会の利用と皆様にはお世話になりました。ありがとうございます。
- 高梨 英吉 君 記念品と感謝状を頂きました。ありがとうございます。
- 布施 富将 君 山形新聞に老舗企業という事で載りました。
- 川合 賢助 君 次年度も協議会が行われ準備が進んでおります。皆様のご協力よろしくお祈りします。

例会場／ホテルキャッスル 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30

事務所／山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 事務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

委員会引継ぎフォーラム

管理運営委員会委員長 松田 勝彦 君

今年度の出席率、これは大変にすばらしい出席率です。皆様のご協力があれば、これだけの数字を残す事が出来る。武田会長に伺ったところ、欠席された方にはメイクをしに行くように、裏ではいろいろと根回しをしている。私の時にはそこまで出来るか自信が有りませんが、努力をしなければと感じております。次年度会長の河合さんには美味しい食事をゆっくり楽しんで、楽しい例会作りをしようと考えているように伺っておりますので、今年度同様に高い出席率を維持出来るように私も協力して行きたいと思っております。

広報委員会委員長 金田 亮一 君

広報委員会は、会報委員会、雑誌・広報委員会の各小委員会の活動により、クラブ内の情報の共有化やクラブ外へも広くホームページを通して広報することができたのではないかと思います。特に、会報では写真掲載を多用し、ビジュアルな紙面づくりができました。また、ホームページに今年から会報を掲載しており、地域社会に広く広報できたと思います。しかし、会員増強に大きな力となったかは疑問であります。次年度における広報を次年度は幹事として委員会と考えてみたいと思っております。

今年は当クラブの創立40周年記念式典が行われました。4月24日の体育協会での寄付金の贈呈、5月19日の式典当日の山形新聞への記事掲載など積極的にマスメディアを使って当クラブをPRすることができました。

ガバナー月信1月号の裏表紙に市内7ロータリークラブ寄贈のモニュメントを順次紹介するコーナーがあり、20周年記念事業で山形駅ビル自由通路に寄贈しました齋藤茂吉先生の歌碑をご紹介いたしました。又、創立40周年記念式典の報告ということでガバナー月信8月号あたりに掲載されることと思っております。

最後に各委員長、委員の皆様1年間に難うございました。

会員増強委員会委員長 川合 賢助 君

現在の会員数はご案内の通り54名、今年度は会員増が3名、会員減が3名とプラスマイナス0の状況です。次年度も引き続き会員増強に努めてまいります。出席委員会につきましては100%の出席率を続けている。これは次年度でも大きなプレッシャーになると思っております。ロータリー情報では、40周年の取りまとめがこれから報告書が出てくると思っております。

職業奉仕委員会委員長 中村 篤 君

会員相互の交流、企業訪問に重点をおいて活動してまいりました。出羽桜酒造、山形地方裁判所と2回の職場訪問例会を行い、ロータリアンとして感じることも多かったかと思っております。今年度は3回の職場訪問を予定していましたが、2回しか出来ませんでした。この辺は次年度に引継いでいただきたいと思っております。職業奉仕を通じて、新たな仲間、会員増強につなげていければとも思いました。

奉仕プロジェクト委員会委員長 阿部 薫 君

社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、新世代奉仕委員会、3つの委員会がありますが、今年度は継続性のあった田植え、稲刈りの例会、これは次年度においても継続して行われる予定です。新世代奉仕では、韓国と中国出身の方を招いてのCOOL JAPAN山形、初めての企画でしたが、招待する国を変えて次年度でも継続していただければと思っております。最上三十三観音巡り、2年前に行われ、まだ途中ですので今年度、次年度と継続して最期まで巡礼出来ればと思っております。

ロータリー財団委員長 布施 富将 君

武田会長の方針で、特定の方から多額の寄付を頂くのではなく、皆様方から出来るだけまんべんなくご寄付をいただけるように努めてまいりました。おかげさまで多額の寄付が集まり大変感謝いたしております。次年度においても継続したご寄付をお願いいたします。

武田寿美男 会長

大委員長さん今日のご苦勞様でした。会長挨拶でも述べましたが、社会奉仕、新世代奉仕部門で、柱になる活動を育てたい、私も努力していきたいと思っております。それからガバナー公式訪問で指摘された、クラブフォーラムのあり方、フォーラムリーダーが公演するだけでなく、討論の場を設けるよう工夫が必要かとも思っております。今日はありがとうございます。

○本日出席・前回修正出席 **出席率100%ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！**

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	54名		37名	
前回修正	54名	52名	52名	100%
他クラブで メイクアップ された 会員	(地区) 鈴木 政康			